



15. November 2023

## MEDIENMITTEILUNG

### STADTPOLIZEI HÄLT STARK ALKOHOLISIERTEN LENKER AN

Heute Morgen fiel der Patrouille der Stadtpolizei Illnau-Effretikon die unsichere Fahrweise des Lenkers eines Fahrzeuges mit polnischem Kontrollschild auf. Der Lenker brachte sein Fahrzeug erst zum Stillstand, als sich die Polizei zusätzlich zur visuellen Halteaufforderung mit Blaulicht und Signalhorn bemerkbar machte.

Bei der Kontrolle des polnischen Lenkers viel sofort auf, dass dieser unter starkem Alkoholeinfluss stand. Die weitergehende Untersuchung förderte einen positiven Alkoholwert von sagenhaften 2.40 Promille zu Tage. Weitere Ermittlungen zeigten zudem, dass der Mann in der Schweiz einer Arbeit nachging, ohne dazu die gesetzlichen Meldeauflagen zu beachten. Zudem verfügt er in der Schweiz über keinen festen Wohnsitz.

Die Stadtpolizei sprach in der Folge ein in der gesamten Schweiz wirkendes Fahrverbot aus und vereinnahmte ein entsprechend hohes Bussendepot. Danach entliess sie den Mann aus der Polizeihaft; er wird bei der zuständigen Strafverfolgungsbehörde zur Anzeige gebracht.

#### Kontaktperson

Martin Aegerter  
Direkt 052 354 23 24  
martin.aegerter@ilef.ch

#### Stadtpolizei

Rikonerstrasse 2  
Postfach  
8307 Effretikon

Telefon 052 354 23 33  
stadtpolizei@ilef.ch  
www.ilef.ch  
facebook.com/stadtilef